
pasando las semanas y conforme van pasando los meses,
porque no se trata de planes, se trata de apoyo, se trata de
trabajo, se trata de escuchar, se trata de actuar con las per-
sonas que necesitan de nuestro apoyo directo y personal. Y
en eso está todo el gobierno de La Generalitat.

Pusimos nuestro plan de impulso de la economía valen-
ciana con 1.400 millones de euros. Pusimos en marcha nues-
tros planes de competitividad, que se acordaron con los sec-
tores productivos. Hemos acordado –y es importante que se
sepa una y otra vez, cosa que no ha conseguido el gobierno
Zapatero–, hemos acordado con la Unión General de
Trabajadores, con Comisiones Obreras y con los represen-
tantes de todos los pequeños, medianos y grandes empresa-
rios de nuestra comunidad, un plan de generación de empleo
y un plan para las políticas sociales. Lo hemos acordado con
ellos, como planes también de integración de la inmigra-
ción. Y hemos acordado con nuestros funcionarios, con
nuestros médicos, con nuestros profesores y con nuestros
maestros, mejora de la calidad de sus puestos de trabajo y
aumento de los salarios. Eso ha hecho este gobierno (aplau-
diments) y no lo han hecho otros gobiernos.

Y hace exactamente una semana vinimos aquí a expli-
car nuestro siguiente impulso, que fuimos hablando con
cada uno de los grupos parlamentarios, con cada uno de los
grupos parlamentarios, desde el primer día, una vez
comenzado este nuevo año, con cada uno de los grupos
parlamentarios, con los representantes de los grupos parla-
mentarios. Posiblemente, no vinieron acompañados de las
diputadas importantes que tenían que venir acompañados
(rialles), para la verdad es que tuve la suerte (aplaudi-
ments) de hablar con su portavoz, imagino que en repre-
sentación suya también. Esta bicefalia de portavoz les
puedo asegurar que es un tanto extraña, pero ya se aclara-
ran entre ustedes.

Bueno… Y pusimos en marcha unas bases para devolver
la confianza a los sectores productivos de la Comunidad
Valenciana: 360 millones de euros para la recuperación de
empleo; 335 millones de euros de ayudas a las pequeñas y
medianas empresas; 1.020 millones de euros para invertir en
todos nuestros ayuntamientos, y anuncio que a partir del mes
de marzo –se dirá exactamente la fecha– los ayuntamientos de
la Comunidad Valenciana podrán empezar a presentar todos
sus proyectos; y unas bases que acerquen la liquidez a nues-
tras empresas y su capacidad para obtener financiación y cré-
dito dotado con 705 millones de euros.

Señorías, el gobierno de La Generalitat lidera la apuesta
más importante que en España pueda haber para salir cuanto
antes de la crisis y que para que el desconcierto, la incerti-
dumbre y la desconfianza se despeje cuanto antes y los valen-
cianos tengan la tranquilidad y la seguridad de que su econo-
mía les ofrece trabajo.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La señora presidenta:

Per a preguntar, té la paraula, ara, el síndic del Grup
Parlamentari Socialista, il·lustre diputat senyor Luna.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.
Señor presidente, empresas que contratan con frecuencia

–poco usual– con la Generalitat valenciana y que están diri-
gidas o son propiedad de personas que exhiben una poco
normal –digamos– familiaridad con dirigentes de su partido
y con gente de su gobierno, aparecen en una trama que está
investigando la Audiencia Nacional.

Señor presidente, ¿puede usted garantizar aquí que los
organismos que están bajo su control o dirección respetan
escrupulosamente los principios de la contratación adminis-
trativa?

Muchas gracias.

La senyora presidenta:

Per a respondre, té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Gracias, presidenta.
Señorías.
Garantizo que el funcionamiento de la administración

autonómica es correcto. Garantizo, además, que está fiscali-
zado por todas las instancias que corresponde y las fiscali-
zaciones son correctas. Y garantizo que los más de 100.000
funcionarios que están al servicio de esta casa son excep-
cionales, son grandes profesionales y, en definitiva, hacen
posible que esta gran administración haga todos los días
todo lo que hace, de la forma transparente y correcta, como
corresponde a una gran administración.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Per a respondre, té la paraula el senyor Luna, síndic del
Grup Parlamentari Socialista.

El senyor Luna González:

Señor, presidente, como conozco más o menos el argu-
mentario, me permitirá que empiece diciendo dos cosas. La
primera, no venimos aquí a dar lecciones nadie de nada. Por
tanto, venimos a cumplir con nuestra obligación. La nuestra
es preguntar y la suya es explicarse, y es explicarse sobre lo
que se le pregunta, no atacar a otros, porque si se dedica a
atacar a otros, calla, y el que calla, otorga. No, no, me pongo
la venda antes de la pedrada porque espero por donde viene.
El que calla ortorga, señor presidente. (Remors)

Mire, señor presidente, hay una empresa que se llama
Orange Market con la que Génova, la sede de su partido,
cortó relaciones en el año 2004. ¿No les avisaron para que
ustedes cortaran también? ¿O es que ustedes tienen un
nivel de escrupulosidad un poco menor que el de Génova?
Si no les avisaron en Génova, nosotros sí les avisamos.
Aquí, por ejemplo, en el año 2006, el señor Francesc
Colomer, entonces diputado del Grupo Socialista, siendo
consellera la que hoy preside esta cámara, advirtió de esa
contratación de Fitur con Orange Market y dónde iba a
parar esa contratación. Y la Sindicatura de Cuentas tam-
bién les avisó. 

Si esa empresa ha funcionado perfectamente con ustedes
hasta ahora, ¿por qué han suspendido las relaciones con
ella? ¿Por qué lo han anunciado?

Señor presidente, ¿puede explicar por qué un señor que
se llama Ulibarri llega en el año 2005 a esta comunidad
autónoma y consigue todo tipo de contratos, según algún
medio o grupo de presión, fundamentalmente en materia
audiovisual? ¿Lo puede explicar?

Señor presidente, ¿cuántas personas, de estas que tienen
una familiaridad especial con ustedes, están detrás de su
política de grandes eventos?

Todo esto son preguntas que nosotros no conocemos la
respuesta y que ustedes deben de contestar.
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Pero además de las preguntas, señor presidente, lo que sí
que tenemos son algunas certezas. Por ejemplo, que ustedes
sistemáticamente ocultan información en esta cámara, se nos
rechazan todo tipo de iniciativas de preguntar cosas. Segunda
certeza, que esta comunidad autónoma hace más gasto e
invierte menos que cualquier otra. Tercera certeza, que tene-
mos una deuda que está en el doble de la media por habitan-
te de la media de las comunidades españolas. Y cuarta certe-
za, que están ustedes impotentes frente a la crisis porque no
tienen dinero. Porque está muy bien venir aquí a hablar de
planes, pero hace falta dotarlos. Y les creeremos cuando estén
dotados en el Diario Oficial de la Comunidad Valenciana.

Señor presidente, ¿hay relación de causalidad entre las pre-
guntas a las que no hemos obtenido respuesta y la certeza de
que ustedes están endeudados hasta las cejas? ¿Hay alguna
relación de causalidad entre eso? ¿Qué es lo que ocultan esas
preguntas, algo que tiene que ver con el despilfarro?

Señor presidente, ¿qué va a hacer Radiotelevisión
Valenciana para tapar hoy este debate? Porque no ha hablado
hasta ahora de este tema. ¿Cómo lo van a hacer? ¿Va a haber
un corte de suministro en Burjassot? ¿Van a hacer un fundido
en negro? ¿Cómo lo van a hacer?

Señor presidente, Orange Market contrata también con
Radiotelevisión Valenciana. ¿Lo sabía usted? (Veus) Nosotros
sí que lo sabemos. ¿Van a traer ustedes aquí los contratos de
Radiotelevisión Valenciana con Orange Market? Los vamos a
pedir, vamos a ver si los traen.

Porque usted está ante una disyuntiva a partir de ahora: o
certezas, perdón, o sospechas –dejémoslo de momento en
sospechas– o transparencia. Hasta ahora usted no ha estado
por la transparencia. Hasta ahora usted ha estado más bien por
la opacidad, y la opacidad genera sospechas. Vamos a ver,
señor presidente, si a partir de ahora es usted capaz, si se atre-
ve con la transparencia, si se atreve a contestar lo que le
vamos a seguir preguntando todos los días y que hasta ahora
no ha contestado.

Mire, le voy a emplazar a una cosa. Mi compañero José
Camarasa y yo vamos a estar el lunes, a las doce de la maña-
na, en la puerta de la sede de la Sociedad Gestora para la
Imagen Estratégica y Promocional de la Comunidad
Valenciana, a las doce de la mañana. Esperemos que nos
dejen entrar y esperemos que nos enseñen los papeles que nos
han estado ocultando hasta ahora, señor presidente. Esa es la
prueba del algodón de si usted está dispuesto de verdad a abrir
las puertas de esta comunidad autónoma o va a seguir gene-
rando sospecha tras sospecha.

Y luego no vengan, señor presidente, luego no vengan con
proclamas de honorabilidad ofendida, señor presidente.
Porque está muy bien aludir a la honorabilidad de La
Generalitat, como hace el señor Rambla, pero para que esas
proclamas, para que esas quejas de honorabilidad ofendida
tengan credibilidad, hace falta abrir las puertas y las ventanas,
porque el que oculta luego no puede quejarse de que los
demás sospechen, porque el que oculta y genera la deuda que
ustedes han generado no puede sustraerse a que los demás
pensemos que, como poco, algo están haciendo mal y, como
mucho, que están favoreciendo a una colla de amigos, que
parece que la Audiencia Nacional se está encargando de poner
en su sitio.

Tiene usted un grave problema encima de sus espaldas,
señor presidente. Afróntelo, no tiene ningún problema. Ese es
el problema, ese es el problema, que ustedes no ven, no quie-
ren ver o no quieren que los demás veamos lo que tienen
debajo, pero lo tiene, señor presidente, y le va a estallar, y le
va a estallar pronto en las manos, y lo va a pagar, señor presi-
dente. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Per a contestar, té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Muchas gracias, señora presidenta.
Como me ha hablado de una persona, yo tengo la suerte de

saludar a muchas personar a lo largo del año, porque soy el
presidente de La Generalitat y hay un montón de actos y acti-
vidades. Y hablan de personas y yo la verdad es que no tengo
muchas personas definidas a veces por su fisonomía. Y como
me imaginaba que me preguntaría por un señor que ha apare-
cido últimamente y que es el señor Ulibarri... Me preguntaba:
¿me pueden traer ustedes...? (Veus) Sí. Claro, claro. Y me han
traído una fotografía del señor Ulibarri que está saludando al
señor Zapatero. (Protestes i aplaudiments) ¿Le va a hacer la
misma pregunta...? Porque al final, al final vamos a intentar,
vamos a intentar crear ambiente y nos montamos una fiesta.
Y aquí, señores del PSOE, ni ambiente ni fiesta. Trabajo,
seriedad y rigor, que es de lo que se trata todos los días.
(Aplaudiments)

Mire, yo, como le he dicho, confío en todos los procesos
de subastas y contratos que se hacen por concurso por la
Generalitat valenciana, los técnicos y las personas que traba-
jan en los distintos organismos públicos de La Generalitat. Es
verdad que se pidió un expediente, el de Fitur, y yo he pre-
guntado por él, porque, como podrá usted imaginarse, yo no
pregunto por ningún concurso o subasta, a no ser que usted,
cuando era alcalde de Alicante, sí que lo hiciese. Yo no. Yo
creo que cada parte de la administración va tomando sus deci-
siones y va haciendo las adjudicaciones correspondientes.
Nunca pregunto por expediente alguno, porque no me intere-
sa. Me interesa que funcione el hospital, me interesa que fun-
cione el colegio y me interesa que se construya la carretera.
(Aplaudiments)

Pero, pero, he preguntado y he dicho: «¿Qué ha pasado
con este expediente?» Pues como todos los expedientes, un
proceso limpio en su adjudicación. Y he preguntado por el
derecho comparado, derecho comparado, adjudicaciones de
derecho comparado. Por ejemplo, Junta de Andalucía, por
ejemplo, Fitur de este mismo año. Por ejemplo, metros cua-
drados que cubre Fitur de Andalucía, 5.000 metros cuadrados.
Y, ¿el nuestro? 5.000 metros cuadrados. Y, ¿cuál es la inver-
sión de los 5.000 metros cuadrados? 500.000 euros en el caso
de la Comunidad Valenciana. Y, ¿en el caso de Andalucía?
Dos millones y medio de euros, (protestes) dos millones y
medio. (Aplaudiments) Derecho comparado. ¡Cinco veces
más, cinco veces más! Derecho comparado.

Derecho comparado. «–¿Cuándo se adjudican este tipo de
servicios a la administración autonómica? –Pues mire, señor
presidente, a principios de mes la preadjudicación y a finales
de mes la adjudicación.» «–¿Hubo alguna impugnación?
–No, señor presidente.» «¿–Cuántas se presentaron?
«–Siete.» «–Muchas gracias.»

Derecho comparado. ¿Cuándo se presenta Turespaña y
adjudica su presencia en Fitur? Nosotros un mes y medio
antes. Turespaña 15 días antes. (Protestes) 15 días antes los
socialistas del gobierno central.

Derecho comparado. ¿Cuántos puntos vale la evaluación
del coste del servicio, del servicio que se presta? En el caso
de la Comunidad Valenciana, el coste del servicio que se pres-
ta 50 puntos. El resto de los puntos vienen a añadirse al valor
de la calidad, del diseño, de la formalidad, etcétera, etcétera,
etcétera. Oiga, ¿me puede usted comparar con otros para
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saber exactamente si estamos o no estamos en mercado, si
estamos o no estamos en precio? ¿Saben ustedes cuántos pun-
tos vale la valoración económica de Turespaña? 25 puntos.
(Protestes) ¿Saben ustedes cuánto valen los puntos de la valo-
ración de la Junta de Andalucía, socialistas? (Veus) 15 puntos.
(Protestes) 

Entonces, señor Luna, exactamente, ¿de qué estamos
hablando? Y entonces... (Veus) No, me ha preguntado de esta
cuestión. Me ha dicho... (Veus) La pregunta es: señor... (Veus)
No. La pregunta es: señor Ulibarri... digo: «¿Si usted (inin-
tel·ligible) ... este señor? Pues bueno... Me ha preguntado lo
de la adjudicación de Fitur. Y le he explicado...

Y además, además, uno, público y notorio todo lo que hace
la Generalitat valenciana. Dos, derecho administrativo aplica-
do hasta sus últimas consecuencias. Tres, fiscalización de
cada euro que sale de esta casa por los interventores y los eco-
nomistas. Cuatro, aquí no se hace nada por capricho, es todo
a favor del interés del general. Cinco, el que haga que la
pague. Y de momento en España quienes pagan por corrup-
ción son los socialistas.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula... (Veus) Un minuto. Té la paraula...

El senyor Camarasa Albertos:

Señor Camps, derecho comparado, en Andalucía no ha
entrado la policía a una dependencia, como han entrado a la
suya. (Veus) En Andalucía, no.

Segundo, (protestes) segundo, segundo, segun... Señora
presidenta, no puedo hablar.

La senyora presidenta:

Señores diputados, por favor, guarden silencio.

El senyor Camarasa Albertos:

(Inintel·ligible) ... para que pueda hablar y para el reloj.
Vale.

Segundo derecho comparado, Cataluña. Sus compañeros
del Partido Popular preguntan al gobierno del tripartito sobre
las empresas externas que contratan. Y el govern le da 75
folios de información. ¿Sabe usted lo que hace su gobierno,
alentado por usted y permitido por usted? Negar la informa-
ción, amparándose en el escudo protector de la sindicatura,
que dice, dice el señor Camps que fiscaliza todos los contra-
tos. Y sabe usted que es mentira, y si dice que es verdad, no
se entera. La sindicatura no fiscaliza todos los contratos, señor
Camps. (Veus) No se ponga nervioso. Fiscaliza por muestreo.
Sí, usted. La sindicatura fiscaliza por muestreo. Y yo he pedi-
do más de mil contratos que ustedes han contratado a dedo. Y,
¿sabe lo que han hecho? No lo han denunciado.

Así que yo le pregunto, con licencia de lo que me han qui-
tado, lo siguiente: ¿piensa seguir consintiendo que sus conse-
llers niegue información a la oposición? ¿Piensa seguir per-
mitiendo que sus consellers continúen retorciendo y manipu-
lando el Reglamento de estas Cortes para evitar el control
democrático? ¿Piensa seguir atrincherándose en una lectura
sesgada, arbitraria y sectaria...

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señor Camarasa.

El senyor Camarasa Albertos:

...del reglamento para ocultar actuaciones...? (La senyora
presidenta desconnecta el micròfon)

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señor Camarasa. (Aplaudiments)

Per a contestar, té la paraula el vicepresident primer del
Consell, senyor Rambla.

El senyor conseller de Presidència:

Supongo, supongo, señor Camarasa...
Gracias, señora presidenta.
(Parla sense micròfon) Supongo, señor Camarasa, que

usted... (Veus)

Muchas gracias, presidenta.
Supongo, señor Camarasa, que usted conoce muy bien

cuál es la legislación autonómica en materia de fiscaliza-
ción, que respetamos escrupulosamente, a la que remitimos
toda la documentación y que está a disposición de todos.

Lo que ocurre es que ustedes en esta salsa se mueven
muy a gusto, porque esta es la salsa en la que tradicional-
mente se han movido. (Veus) Nosotros no. Nosotros nos
dedicamos, y es a lo que todos los días está haciendo fuerza
este gobierno, a sacar a esta comunidad e impulsar políticas
que beneficien al conjunto de la sociedad en una situación
complicada. Ustedes probablemente preferirían dedicarle
mucho más tiempo a esto, pero no le quepa la menor duda:
pondremos toda la transparencia que haga falta, aquí y fuera
de aquí. Y cuando esto se aclare, que no le quepa la menor
duda que se aclarará, espero que le quede dignidad para
venir a esta cámara y pedir disculpas sobre las veladas acu-
saciones que ustedes hacen.

Muchas gracias. (Aplaudiments) (S’interromp la gravació)

La senyora Ninet Peña:

Gracias, presidenta.
Señor presidente, derecho comparado, el único conseller

condenado de la democracia es del Partido Popular, el señor
Cartagena, (aplaudiments) por quedarse con las limosnas de
las monjas. Esa es la diferencia. Derecho comparado entre
ustedes y nosotros.

Pero centrándonos en lo que toca y en lo que venimos a
preguntar y que usted nunca contesta. Al hacerse público
que la empresa Orange Market aparecía implicada en la
trama que investiga la Audiencia Nacional, ustedes dieron
orden y manifestaron públicamente, con gran boato, que
interrumpían cualquier tipo de relación con esa empresa. De
acuerdo. Aparece ahora el tema del señor Ulibarri implicado
(veus) e imputado. Por cierto, hay una foto. La diferencia es
que el señor Zapatero no fue a la boda de Álvaro Pérez,
(protestes) y me parece que alguno de ustedes sí. La dife-
rencia.

Y a parte, el señor Zapatero no le ha adjudicado ni 13
TDT, ni el hospital de Liria, ni por supuesto ningún PAI. Eso
ustedes tendrán que dar cuenta en su momento.

Y hablando del hospital de Liria, por cierto, que ya
entiendo por qué no se acaba nunca. Habrá posibilidad de
verlo acabado. Ya le decíamos que era sospechosa la adjudi-
cación del señor Ulibarri. Y ahora se ha constatado que es
así. Entre otras cosas, entre otras cosas, le diré: la responsa-
bilidad va a ser para ustedes, pero los valencianos no mere-
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cen una gestión como ustedes. Interrumpan también la ges-
tión y todas las concesiones al señor Ulibarri.

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señora Ninet. (Aplaudiments)

El senyor conseller de Presidència:

Muchas gracias, presidenta.
La verdad es que no iba a levantarme, porque como no ha

preguntado nada, pues no sé qué contestarle. Este turno es
para preguntar y no para hacer valoraciones. (Veus)

En todo caso, en todo caso, si me permite, haré yo la mía
también. En relación al hospital de Liria, ahí hay una UTE en
la que está trabajando en la construcción de dicho hospital...
Hospital, como otros muchos, que ha tenido que hacer duran-
te estos años el Partido Popular porque en los años de ustedes
la sanidad estaba dejada de la mano de Dios. (Protestes) Y a
los hechos me remito, y a los hechos me remito. Y ese hospi-
tal en próximas fechas estará inaugurado para disfrute de
todos los ciudadanos de esa área.

La verdad, la verdad que hay que tener valor para venir a
esta cámara y poner en duda las actuaciones de La Generalitat,
cuando ustedes no tendrían que mirar muy lejos para encontrar
irregularidades, para encontrar delitos en compañeros suyos de
su partido, muchos de ellos (inintel·ligible) ... 

La diferencia entre ustedes y nosotros, además de la manera
de gobernar, una de ellas, es que las causas se inician con el
Partido Popular de manera escandalosa, con nocturnidad, con
policías, y de una manera estrafalaria, y luego terminan en nada,
y las suyas se tienen que iniciar con el clamor popular de la gente
de ver a un alcalde, en un pueblo, cómo, en televisión, está
cogiendo dinero para luego dar licencia. Esa es otra de la dife-
rente manera de entender la política entre ustedes y nosotros.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Ara correspon al Grup Compromís. Té la paraula la porta-
veu síndica, il·lustre diputada, senyora Oltra.

La senyora Oltra Jarque:

Gràcies, senyora presidenta.
Bon dia, senyories, senyor president.
Sempre és una oportunitat inusual tenir-lo entre nosaltres.

Per cert, que bé li queda el trage. Que bé li queda el trage.
Tindria vosté l’amabilitat de contestar la següent pregunta:

¿quina valoració fa el Consell i quines mesures pensa prendre
com a conseqüència de les darreres resolucions del TSJ i
Tribunal Suprem en matèria de sanitat i educació, i d’altres
actuacions d’investigació judicial que afecten el Consell?

Moltes gràcies.

La senyora presidenta:

Per a contestar té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Gràcies, presidenta.
Senyories.
Per què diu això, que no és usual que jo estiga ací contes-

tant preguntes? És una coletilla d’inici de totes les seues inter-

vencions. El que passa és que és una coletilla ja reiterada al
llarg de dos anys. Dins de dos anys continuarà dient, amb la
coletilla d’entrada: «Bon dia. És inusual tindre al president de
La Generalitat aquí...» Jo crec que eixa part de la carta d’ajust,
de l’entrada seua... (inintel·ligible) ..., jo crec que hauria d’a-
nar-se’n fora ja, perquè no té sentit: estic ací sempre.
(Aplaudiments) Sóc el president del govern valencià que més
vegades ha vingut ací, el que més. El que més, pot comparar
per dalt, per baix; a l’est o a l’oest. El que més ha vingut ací,
al parlament valencià a contestar preguntes i, a més, també a
donar l’opció de repreguntes, que és una qüestió nova, nova,
en esta cambra, ha sigut este president de La Generalitat.

La valoració? Doncs que cal complir les sentències, però,
de moment, no sabem quina és la sentència, perquè la sentèn-
cia respecte a l’Educació per a la Ciutadania encara no està
redactada, me diu el conseller d’Educació. Quan estiga redac-
tada, doncs sabrem el que ha dit, però pareix ser, en tot cas,
que és una qüestió que correspon a Andalusia i Astúries, que
varen ser els objectors. Quan tingam clar la sentència, doncs
sabrem exactament com complir-la. Però mosatros sempre
complim, amb les sentències.

Estava parlant, abans, de les adjudicacions. Vaig preguntar
el nombre de licitacions de la Generalitat valenciana al llarg
de l’any passat, per exemple: 2.000 licitacions, i sols 150
impugnacions, que tenen el seu camí administratiu, i que la
immensa majoria dels casos, la immensa majoria dels casos
acaben sempre donant la raó a la Generalitat valenciana. Però,
bé, si hi ha alguna sentència que no estiga a favor de la comu-
nitat o de la Generalitat valenciana, mosatros, doncs a com-
plir, com sempre, perquè el que ha de fer una administració, i
qualsevol institució, i qualsevol persona, és quan té una sen-
tència en contra, doncs complir-la. Però, en qualsevol, en la
qüestió de la pregunta d’Educació per a la Ciutadania pareix
que no està redactada encara la sentència.

Moltes gràcies. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Senyora Oltra.

La senyora Oltra Jarque:

Gràcies, senyora presidenta.
Senyor president, té vosté problemes amb la justícia.

Senyor Camps, el seu govern té problemes greus amb la jus-
tícia, i el problema amenaça, a més, amb arribar a totes les
conselleries. No s’escude vosté amb una retòrica tan barata
–que no està a la seua altura– de dir que el Tribunal Suprem
encara no ha fallat la sentència d’Educació per a la
Ciutadania, entre altres coses, perquè jo li preguntava, en
genèric, sobre sentències, i n’hi han sentències del Tribunal
Suprem, sentències ja publicades, senyor conseller –que el
senyor conseller les coneix, hem parlat d’elles ací–, sobre, per
exemple, l’homologació de títols en valencià, que li lleven la
raó dia rere dia i convocatòria rere convocatòria, per exemple,
perquè les sentències que La Generalitat té en contra, senyor
Camps, ni una ni dos, se pot fer un compendi de l’Aranzadi,
amb totes les sentències que té en contra.

I, efectivament, el TSJ també va suspendre cautelarment
l’ordre d’Educació per a la Ciutadania i Drets Humans –sem-
pre se li oblida, a vosté, allò dels drets humans, segurament és
que no els interessa molt–, i va dir que el tema dels tres pro-
fessors en classe i la doble via per a donar Educació per a la
Ciutadania i Drets Humans és cautelarment... s’ha de suspen-
dre perquè pot causar perjuís irreparables, com perjuís irrepa-
rables causa la seua política: en sanitat, 53, ni una ni dos, 53
sentències en contra obligant al pagament de proveïdors de la
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